Dozwil Kesswil Uttwil Sommeri









Uttwil/Sommeri: Co-Dance startet ins neue Vereinsjahr

einges. Der Tanz- und Sportverein Co-Dance blickt auf ein bewegtes Jahr zurück. Höhepunkt war sicher die Matinée vom Mai in Sommeri. Zudem sind viele weitere Auftritte gebucht worden. Sehr attraktiv sind die Erwachsenen in der Showtanzgruppe Co-Dancer's. Sie faszinieren mit ihren neuen Shows «Black Pearl» oder «Poker Face» das Publikum. Auch die Show «Dirty Diana» mit Musik von Michael Jackson liegt wieder voll im Trend. Annähernd zehn verschiedene Shows kann der TSV Co-Dance anbieten.

Mit Begeisterung bei der Sache

Für Erwachsene, die sich gerne mit Musik fit halten und tolle Choreographien lernen möchten, ist Co-Dance Fitness genau das richtige. Drei versierte Trainer unterrichten abwechselnd diese Gruppe.

Der grosse Höhepunkt für die 5- bis 13-jährigen Kinder war der Besuch im Legoland Günzburg. Dort durften sie die Shows «Chica's» und «Hannah Montana» zeigen. Die Kinder kamen mit vielen Eindrücken, müde aber glücklich, wieder nach Hause.

Der TSV Co-Dance zeichnet mit einer Medaillie alle Kinder aus, die höchstens drei Absenzen im Jahr haben. Bei den Gruppen Akro 1 und Akro 2 haben alle 31 Kinder die Fleissauszeichnung erhalten. Zur Freude der Trainer konnten neun Kinder speziell gelobt werden. Michelle Hinrichs, Niki Bühler, Joelle Schneider, Larissa Frei, Alina Erhart, Larissa Heierli, Ronja Bühler, Jessica Zwahlen und Alessia Carlucci haben kein einziges Training verpasst.

Am Sonntag am one-eleven in Altnau

Obschon die Erwachsenen mit Co-Dance Fitness keine Sommerpause eingelegt haben, beginnt im 85-köpfigen Verein im August wieder voll motiviert das Training. Die ganze Jugendabteilung hat sich neu formiert. So bewegen sich über 60 Kinder in vier Gruppen in der Turnhalle der Bildungsstätte Sommeri. Alle Jugendgruppen unterstehen dem J+S-Leitbild. Gerade bei J+S-Kids (Kinder von 5 bis 10 Jahre) ist ein polisportives Programm Voraussetzung. Die Co-Dance Schwerpunkte Tanz, Turnen und Akrobatik decken vieles ab.

Bereits am kommenden Wochenende heisst es vollen Einsatz geben. Einige Gruppen werden beim Inline-Event one-eleven auf der Altnauer Bühne ihr Können zeigen dürfen. Die Auftritte sind am Sonntag um 10.15 und 11.30 Uhr vorgesehen.

Weitere Informationen auf der Homepage www.co-dance.ch